
                    

Consiglio Regionale della Puglia 
                       
                     Il Consigliere  

       Renato Perrini 
         Fratelli d’Italia 

  
             

Al Sig.ra Assessore ai Trasporti
e Lavori Pubblici

Dott.ssa Anita MAURODINOIA 

Oggetto: richiesta incontro con comitato pro aeroporto di Taranto- 
Grottaglie. 

Gent.le Assessore,  
con la presente per richiederLe di fissare un incontro urgente con il 
Comitato pro aeroporto di Taranto- Grottaglie, così come sollecitato da 
quest' ultimo, al fine di istituire successivamente un tavolo tecnico con i 
principali attori interessati alla questione relativa alla realizzazione dell' 
asset strategico intermodale europeo. 
Certo che la sinergia tra le istituzioni, ognuna per la parte riconducibile 
alle proprie specifiche competenze, consentirà la migliore gestione della 
questione e ringraziandola per la cortese disponibilità, resto in attesa di 
un positivo riscontro e Le porgo distinti saluti. 

Bari, 25 giugno 2021                                                             Renato Perrini

Vicepresidente Commissione III Assistenza sanitaria, servizi sociali - Componente           
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polizia urbana e rurale, tempo libero, sport, pesca sportiva e caccia	
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|Piazza A. Casalini, 3 |74020 -  S. Marzano di S.G. |Ta|  

|Tel. Segr. tel. e fax 099/6527129|e-mail avvfischetti1583@gmail.com                 

|pec: fischetti.waltergiordano@oravta.legalmail.it| 

 
Taranto 24 giugno 2021 

Spett.le REGIONE PUGLIA 

Assessorato ai Trasporti e alla Mobilità 

Ass. Dr.ssa Anita Maurodinoia  

- mail: assessore.trasporti.mobiliota@regione.puglia.it 

segreteria.mobilita@regione.puglia.it  

 

e, p.c. Al Consigliere regionale 

Renato Perrini 

Gruppo “Fratelli d’Italia” 

- mail: perrini.renato@consiglio.puglia.it  

  

- Aeroporto di Taranto ripristino Voli Passeggeri.  
- Nuovo collegamento intermodale con Terminal RFI in Aeroporto di 
Taranto verso le Stazioni FS di Taranto, Brindisi e Lecce (PNRR). 
- Richesta incontro Assessora Maurodinoia 

     Gent.mi Assessora Maurodino e Consigliere regionale Renato 

Perrini, che coopera insieme al ns Comitato sulla vertenza, per sollecitarVi 

un urgente incontro sulle tematiche in oggetto della presente e in particolare 

per quanto segue. 

 

    L’Aeroporto di Taranto-Grottaglie su espresso richiamo dell’Unione 

europea deve essere entro il 2030 collegato come ‘nodo intermodale’ 

con la Rete ferroviaria Ten-T A/C (Alta Capacità) ai Porti ‘Core’ di 

Napoli, Bari e Taranto. Il collegamento ‘nodale’ completa a Taranto il 

Corridoio europeo attualmente operativo, Helsinki-La valletta, con tutte le 

infrastrutture satelliti al Porto stesso di Taranto (foto n. 1). 

 

Il Ministero dei Trasporti e della Mobilità Sostenibili con RFI disporrà di 

un fondo di 62 miliardi di euro (41 dal PNRR) che saranno certamente utili a 

costruire un brevissimo braccio ferroviario con un adeguato terminal 

passeggeri/merci presso l’Aeroporto di Taranto-Grottaglie lungo la linea RFI 

Taranto-Brindisi (foto n. 2). 

 

   Questo completamento intermodale finalmente attuerà la miglior politica di 

coesione infrastrutturale e green con un breve braccio ferroviario ed un 

terminal per tre direzioni (Taranto e sud-ovest; Brindisi a est e Lecce a sud-

est). Collegherà una vasta area isolata che verrà finalmente portata ai livelli 

delle altre province pugliesi (foto n. 3). 

Questo collegamento, infine, è atteso da decenni in virtù della vocazione 
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Cargo dell’Aeroporto, la cd. retroportualità mai compiuta fra Porto e 

Aeroporto. 

 

   Noi come Comitato Pro Aeroporto di Taranto-Grottaglie, auspichiamo 

un immediato incontro programmatico con l’istituzione di un tavolo tecnico 

ad hoc fra Regione e noi, sulle nostre proposte, al fine di procedere 

speditamente verso la realizzazione di tale asset strategico intermodale 

europeo. 

Restiamo a disposizione Vostra per un incontro preliminare, anche sul luogo: 

Aeroporto e Linea ferroviaria. 

Distinti saluti 

___   ________________ 

Walter G. Fischetti 
Avvocato e Presidente 

Comitato Pro Aeroporto 
di Taranto-Grottaglie 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

(foto n. 1) 
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(foto n. 2) 

 

 

 

(foto n. 3) 


